
 

 

PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE SAINT-JOSEPH 

 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
du mercredi 17 juin 2015 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle 
Saint-Joseph tenue à l’école, le dix-sept juin de l’an deux mille quinze 
à dix-neuf heures. 
 

 
Mmes  Christine Boutin, enseignante 

Manon Gallant, enseignante 
Isabelle Godbout, parent 
Josée Jean, éducatrice au service de garde 
Hélène Vallée, enseignante 

 
MM.  Stéphane Saulter, parent 
  Christian Leclerc, représentant de la communauté 
Aussi présente : 
Mme  Andrée Roy, directrice 
  
Mmes  Lyne Brousseau, commissaire 

Chantale Leclerc, parent 
Sophie Rondeau, parent 

 
Le quorum est atteint. Cette assemblée est présidée par monsieur 
Stéphane Saulter. 
 
Il est 19 h 8. 
 
 
Monsieur Saulter fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
CE-628-15 IL EST RÉSOLU, 
  

QUE l’ordre du jour de cette séance soit et est adopté 
tel que présenté. 

ADOPTÉE. 

OUVERTURE DE 

LA RÉUNION  

ADOPTION DE 
L’ORDRE DU 
JOUR 

PRÉSENCES 

ABSENCES 
  
  
  



 

 

 
CE-629-15 IL EST RÉSOLU,  
 

QUE le procès-verbal du 6 mai 2015 soit adopté tel 
qu’il a été rédigé. 

  ADOPTÉE. 
 
 

 Temps pour les dîneurs 
Un suivi est fait au niveau du temps que les enfants ont pour dîner. 

 Une rotation des tables est faite pour s’assurer que ce ne sont 
pas les mêmes enfants qui dînent en dernier. 

 Le nombre de micro-ondes semble suffisant. 
 

Aucune 
 
 
 
Correspondance 
Correspondance reçue de la Fédération des comités de parents. M. 
Saulteur propose de faire circuler les informations reçues à tous les 
parents de l’école par voie électronique. 
 
Suivi des activités réalisées et celles à venir 
La liste des activités réalisées est faite. Pour les 22 et 23 juin, 
différentes activités seront menées au niveau de l’école. Les activités 
du service de garde sont présentées. 
 
Remboursement des frais de gardiennage aux membres du CÉ 
Les formulaires de remboursement sont déposés. Les membres 
ayant eu des frais occasionnés par les réunions sont invités à le 
remplir. 
 
 
 
 
Madame Roy présente les prévisions budgétaires. Elle explique que 
les compressions demandées par le MEESR touchent surtout le 
centre administratif donc, des réorganisations de services ont été 
faites. Dans l’ensemble, les écoles reçoivent sensiblement le même 
niveau de financement que l’an dernier. 
 
Les prévisions pour 2015-2016 laissent envisager un surplus. 
 
CE-630-15 IL EST RÉSOLU,  
 

QUE les prévisions budgétaires pour l’année scolaire 
2015-2016 soient adoptées telles qu’elles sont présentées. 

 
  ADOPTÉE. 

ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL 

DU 6 MAI 2015 

INTERVENTION DU 

PUBLIC 

SUIVIS DE LA 
DERNIÈRE 

RENCONTRE 

PRÉSENTATION 

DES DOSSIERS : 

Prévisions 
budgétaires 

2015-2016 

INFORMATION-

CORRESPONDANCE 



 

 

Madame Roy explique le processus de demande de soumission 
conformément à la politique d’achats de la commission scolaire.  
 
Elle présente les différences entre les soumissions reçues. 
 
Considérant le faible impact sur la facture aux parents par rapport à 
celle que l’école devrait assumer, les membres du conseil 
d’établissement optent et approuvent l’offre de services de la 
Papeterie commerciale. 
 
 
 
Avec les sommes restantes au budget de fonctionnement du conseil 
d’établissement, il est proposé d’allouer 100 $ pour le dîner hot-dog 
de fin d’année. 
 
Le reste du montant sera reporté en 2015-2016 pour faire un choix 
éclairé selon les besoins de l’école. 
 
 
 
Les membres maintiennent le statu quo concernant le nombre de 
représentants au conseil d’établissement soit : 4 parents et 4 
membres du personnel. 
 
 
 
 
Il a été décidé que la date pour l’assemblée générale annuelle sera le 
mercredi 16 septembre. À 18 h 30, il y aura une rencontre de parents 
et par la suite à 19 h 45 se tiendra l’assemblée générale. 
 
 
 
Projet de l’école alternative 
Explications et présentation des paramètres budgétaires du MEESR. 
 
Monsieur Saulter siège à un comité d’éthique et déontologie de la 
Fédération des comités de parents. 
 
 
 
Madame Roy remercie chacun des membres pour leur implication au 
cours des réunions durant l’année 2014-2015. 
 
Monsieur Saulter remercie également tous les membres et leur 
souhaite de belles vacances! 
 
 

Suivi au budget 

2014-2015 

AFFAIRES 

NOUVELLES 

Validation du 
nombre de 
représentants au CÉ 
 

Modalités 
d’encadrement 
pour le matériel 
didactique 2015-
2016 

RAPPORT DU 
COMITÉ DE 
PARENTS 

Date de l’assemblée 
générale septembre 
2015 
 



 

 

 
CE-631-15 IL EST RÉSOLU,  
 

QUE l’assemblée soit levée. 
ADOPTÉE. 

Il est 20 h 58. 
 
 
 
 
 
__________________________  __________________________ 

Président     secrétaire 

CLÔTURE DE 

LA RÉUNION 


